



→ TOTAL LOKAL

Spitzenplatz für Duisburg

Eine Stadt, die etwas auf sich hält, gibt das auch mit den Namen für ihre Straßen, Plätze und Gebäude zu erkennen. Am Silberpalais, Kulturstraße, Philosophenweg, Universitätsstraße, Duisburger Freiheit, RheinPark, CityPalais, Königsgalerie – solche Namen haben doch was Edles! Gut, man muss sie nicht immer wörtlich nehmen. Auch werden die Freunde in Portsmouth mäßig glücklich sein, wenn ihr Stadtname vorerst der einzige Schmuck der kahlen Bahnhofsplatte bleibt. Aber seit gestern bin ich wieder hochofregt über edlen Namenszuwachs, kündigt doch eine neue Bautafel auf der Angermunder Straße einen „Alt-Rahmer Hofgarten“ an. Hofgarten! Wie das auf der Zunge zergeht! Was Aachen, Berlin, Bonn, Düsseldorf oder Innsbruck recht ist, kann uns nur billig sein. Allerdings wird unser Hofgarten nichts Billiges bieten, sondern sechs exklusive Einfamilienhäuser. Je zwei davon sollen Kolonial Exklusiv, Palais Deauville und Recent Art heißen. Hmmm! Duisburgs Lebensqualität im Städteranking hin oder her – gemessen an edlen Namen dürften wir einen Spitzenplatz einnehmen.

HOS